

PARCOURS LAÏCITÉ

LA LAÏCITÉ, UN PRINCIPE EN MOUVEMENT

Qu'ont en commun Genève, la Turquie et la France ? Tous trois sont laïques et pourtant, tous trois entretiennent des rapports très différenciés avec les communautés religieuses.

Une déambulation en Vieille-Ville de Genève invite les participant.e.s à interroger le concept de laïcité, souvent compris comme grand principe universel et pourtant toujours

(re)contextualisé. Produit de l'histoire locale dont l'adoption est liée au Kulturkampf, la laïcité genevoise renferme entorses et exceptions que le parcours traduit à plusieurs reprises. Tout en explorant les différents domaines qui ont contribué à façonner ce principe au fil du temps à travers l'histoire, le politique et le juridique, l'offre amène les participant.e.s à saisir les enjeux relatifs à cet agent de gestion de conflits qu'est la laïcité.

Mots-clés : laïcité, Kulturkampf, contexte, exceptions

Références du PER: SHS32, SHS33, SHS34

Une offre dans le cadre de « Dialogue en Route ».







Disponibilités

Tous les jours

Durée 1h30

Lieu de départ

Salle du Grand Conseil Rue de l'hôtel-de-Ville 1204 Genève

Prix

135 CHF par groupe

Inscriptions

www.enroute.ch/fr contact@enroute.ch

Public cible

Classes du secondaire I et II, étudiants, groupes d'adultes et formation continue

Image: Dialogue en Route



Le projet en images www.enroute.ch/fr/video



DIALOGUE **EN ROUTE**